

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Ferienhäuser in ökologischer Holzbauweise

Melanie Geisler, Griena Naturchalets

Melanie Geisler wollte mit ihrem Chalethaus nicht nur eine touristische Unterkunft schaffen – es sollte auch ein Statement in Richtung Nachhaltigkeit sein. Anfang Dezember 2019 durften wir im hinteren Zillertal eine vollständig aus heimischen Hölzern gefertigte Chaletanlage eröffnen. Der gesamte Komplex wurde von der Bodenplatte aufwärts bis zum Dachstuhl aus Naturstein und vor allem aus dem nachwachsenden Rohstoff gefertigt – inklusive Treppen, Türen, Böden und auch die gesamte Inneneinrichtung ist aus Holz. Den Schwerpunkt haben wir damit also ganz bewusst auf Nachhaltigkeit, Einfachheit und Umweltbewusstsein gelegt. Ganz wichtig war uns beim Bau auch, dass wir nur mit heimischen Firmen zusammenarbeiten. Ziel war eine qualitativ hochwertige Ausführung in der gesündesten Bauweise, die möglich ist. Natürlichkeit, Zwanglosigkeit, Unberührtheit und Exklusivität sollten dabei das Motto sein. Zu etwas Besonderem macht dieses Projekt auch die idyllische Landschaft rund um die Chaletanlage. Wir sind umgeben von herrlicher Natur und Stille und das sehen und spüren unsere Gäste auch.

"Holzhäuser haben einen besonderen Charme, dazu strahlt Holz Behaglichkeit aus und steigert das Wohlbefinden aller Bewohner."

Unser Logo hat eine ganz besondere Bedeutung, es soll folgende Botschaft vermitteln: „Die Natur ist unser kostbarstes Gut, so kostbar wie ein Diamant.“ Deshalb der Edelstein Smaragd in Form eines Diamanten umringt von Blättern. Damit wollen wir auch die erlesene Qualität unseres Hauses unterstreichen. <https://www.griena.at/> #unternehmenumwelt
Online seit 26.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)